

Warum der Retro-Trend bei Motorrädern ungebrochen ist

25.01.2019



Wieder wird eine Motorradsaison eingeläutet, in der das große Trend-Thema Retro heißt. Das Vintage-Feuer ist noch lange nicht erloschen, die Retro-Welle flaut nicht ab. Im Gegenteil! Jede Saison kommen neue Modelle im alten Look auf den Markt und finden reißenden Absatz. Warum Retro immer noch so in ist? Wir haben uns unter den Besuchern bei der Motorradwelt-Bodensee umgehört.

Anmoderation:

Wieder wird eine Motorradsaison eingeläutet, in der das große Trend-Thema Retro heißt. Das Vintage-Feuer ist noch lange nicht erloschen, die Retro-Welle flaut nicht ab. Im Gegenteil! Jede Saison kommen neue Modelle im alten Look auf den Markt und finden reißenden Absatz. Warum Retro immer noch so in ist? Wir haben uns unter den Besuchern bei der Motorradwelt-Bodensee umgehört.